8 Piéces
320 m?
Réf. V116
Prix NC

St-dean-Cap-Ferrat

Maison a louer (06230)
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Belle villa pleine de caractere d'environ 320 m?, construite dans les
années 20 avec une superbe vue sur la Baie des Fourmis et la Baie de
Saint-Jean-Cap-Ferrat, a quelgues pas de la mer et plage.Orientée
principalement vers I'Est, elle offre une tres agréable véranda pour
apprécier la vue, un grand séjour et une cuisine équipée séparée,au 1er
étage: 3 belles chambres principales (dont une avec grande salle de
bain, une avec douche, une avec petit cabinet de toilette) et une
chambre d'enfants avec lits superposés et douche.Deux chambres en

sous-sol dont une avec petite salle de bain avec ...

i ,.|':"*|I':i
Nice villa around 320 sq.m full of character, built in the 20's , with a breathtaking |'|||:||'I
view over the Baie des Fourmis and the Baie of St Jean Cap Ferrat, few steps away |
from the sea and beach.Facing mainly East, it offers a beautiful véranda, a large
living room, separate equipped kitchen,on the 1st floor: 3 main bedrooms (one with
large ensuite bathroom, one with ensuite shower room, one with ensuite toilet) +
one children bedroom with bunkbeds and shower.Two other bedrooms on
basement with a bathroom.Flat garden of approx 900 sgm. with orange and palm

trees, cypress, lawns, ...

AGENCE DU LITTORAL
10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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